
          10 月 29 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

10 月 16 日から 22 日まで、ワイキキ RC の IFF に参加

してまいりました。後ほど、IFF 報告はプログラムでお

話しさせていただきますので、宜しくお願い致します。 

お礼状が 2通届いています。 

1 通は、加藤会員の奥様からです。結婚祝いのお花あ

りがとうございますと、ご丁寧なお礼状を頂戴いたしま

した。もう 1通は、日立書道連盟理事長の小沼様からで

す。日立市小中学校書き初め展協賛のお礼状です。あり

がとうございます。 

ハワイのお土産を買ってまいりました。お持ち帰りい

ただければと思います。 

来月 30 日に、分区ゴルフ大会がありますが、ガバナ

ー補佐から2組なんとかならないかとお話しがありまし

た。お声かけさせていただきますので、宜しくお願い致

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 来月はロータリー財団月間です。 

l 次週例会は、ロータリー財団の外部卓話となります

ので、皆さんご出席いただきたいと思います。 

l 次週例会後、理事会開催となります。 

l 優良従業員表彰、来週締切となります。現在 2名で

す。ご推薦お待ちしております。宜しくお願い致し

ます。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

l 来週、外部卓話で保延様にお話しいただきます。卓

話内容にご希望があればということですので、ご希

望ありましたらお知らせいただければと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 11 月 19 日に優良従業員表彰が行われます。現在 2

名のかたをご推薦いただいています。例年、5、6

名で行っておりますので、今年も同程度ご推薦いた
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だければと思います。来週締切です。ご推薦のほど、

何卒宜しくお願い致します。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

l 寄付ですが、現在7名のかたにいただいております。

昨年に比べますと少し少ないです。 

l 来月は財団月間ですが、来月中頃まで延長しますの

で、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 59.26％ 11 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² ワイキキ RC 訪問無事帰って来ました！！ 

髙島会長・木本貴一・鈴木幸一 

² ワイキキ RC 訪問、お疲れ様でした。 

佐藤幹事・山本忠安・星 勝治・石川 悟・ 

塩谷和宏・川﨑健輔・石川國博・信太克己・ 

朝日正道・千葉隆一・弓野博司・小笠原邦浩・ 

小野瀬裕 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 393,624 円 

 

 

プログラム 

 

IFF 報告             高島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 16 日に成田を出発しました。帰りは 22 日で、即位

礼正殿の儀と重なり直行便が取れず、韓国経由で帰

国しました。 

l 今回は、プリンスワイキキホテルに宿泊し、快適に

過ごしました。今年の移動は自転車メインで、風を

感じながら少年に戻って楽しみました。 

l ウェルカムパーティは、IKKO さんと談笑しながら楽

しく過ごしました。日本から来ていた他クラブロー

タリアンとも親睦を深めました。 

l IFF は、江戸川中央 RC さんと一緒の席でした。会長

さんご家族がおみえになっていました。 

l キャロル会長にドネーションをお渡しし、記念撮影

しました。 

l イベントは、オークションが行われました。昨年よ

り少なく感じました。マンネリ感も感じましたが、

何度も参加しているので最初の感動がなくなって

いるのかもしれません。 

l ゴルフも木本パスト会長と2回やらせていただきま

した。少しトラブルがありましたが、楽しくプレイ

できました。 

l ワイキキ RC キャプテンカップは、スコールに降ら

れましたが、素晴らしいコースでした。木本パスト

会長は、2位とニアピン賞、そしてバーディーとい

う見事な結果でした。 

l 皆、無事に帰ってこられて良かったと思います。 

l みなさまご愛聴ありがとうございました。 

 

IFF 総括           木本国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l IFF は、昔に比べると、なにかちょっと違うと感じ

ました。 

l 高島会長が IKKO さんとお話ししていましたが、お

伝えしたかったのは、なぜワイキキ RC なのに、ど

んどん離れていくのかということだと思います。 

l 来年からどう変わるかわかりませんが、期待したい

と思います。 

l 高島会長と鈴木パスト会長と、楽しい時間を過ごし

てきました。ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


